



Designación de rector UPTC, un proceso responsable y transparente

Contenido

1 Designación de rector UPTC, un proceso responsable y transparente

Como un proceso responsable y transparente calificó la Delegada de la Ministra de Educación ante el Consejo Superior de la UPTC, Carolina Guzmán Ruiz y el Rector de la UPTC Alfonso López Díaz, la designación del nuevo rector de la Alma Máter, al resultar elegido el Ingeniero Oscar Hernán Ramírez para el periodo 2019-2022.

Fue una jornada caracterizada por realizarse de manera clara, en la cual “los candidatos tuvieron la oportunidad de presentar sus propuestas y con base en ellas elegir la más adecuada, resultando el ingeniero Óscar Ramírez. A él le deseo el mejor de los éxitos en esta nueva etapa”, destaca el rector de la UPTC, Alfonso López Díaz.

Análisis que permitió entre otros aspectos identificar las competencias y habilidades de cada uno de los candidatos, pero en especial su liderazgo, trabajo en equipo y manejo con la comunidad académica. “El compromiso desde el Ministerio de Educación Nacional era tener toda la información para hacer la mejor elección... haremos una jornada de trabajo para marcar objetivos claros hacia el 2022 que favorezca al departamento de Boyacá” afirma la Presidente del Consejo Superior, Carolina Guzmán.

La posesión del Rector Designado se hará el próximo 18 de diciembre ante el honorable Consejo Superior Universitario.

2 UPTC y MEN consolidan ideas innovadoras en el Departamento para el desarrollo sostenible

Desde la UPTC se gesta el Laboratorio Local y Móvil de Innovación y se espera que esté al servicio de la comunidad a partir de enero del año 2019, con toda la tecnología y un amplio portafolio de servicios desde la vigilancia económica hasta la elaboración de prototipos.

Esta alternativa innovadora y sostenible es el resultado del convenio suscrito entre el Ministerio de Educación Nacional y la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, consolidado por el grupo de investigación PODER de la Escuela de Administración de Empresas y resultado de la aplicación de una prueba piloto sobre la metodología que involucra conceptos de innovación e impulsan el desarrollo de actividades de emprendimiento en el que participaron siete municipios: Firavitoba, Iza, Puerto Boyacá, Samacá, Soatá, Zotaquirá y Tota.



3 UPTC celebra día mundial de la filosofía, con Seminarios dedicados a Foucault y Agamben



En el mes en que el mundo celebra el día de la filosofía los grupos de investigación Filosofía Sociedad y Educación GIFSE y Aión: Tiempo de la infancia, de la UPTC realizan seminarios dedicados al pensamiento y obra de: Michel Foucault y Giorgio Agamben; con la participación de invitados de Argentina, Mercedes Ruvituso de la Universidad Pedagógica Nacional de Buenos Aires UNIPE y Edgardo Castro de la Universidad Nacional de San Martín e investigador del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas CONICET.

El director del Grupo de Investigación Filosofía Sociedad y Educación GIFSE Oscar Pulido Cortés, informó que los dos invitados de Argentina han trabajado obra de los pensadores Michel Foucault y Giorgio Agamben y se trata de aportar una mirada de estos dos académicos e investigadores desde América Latina.

Mercedes Ruvituso es la traductora oficial de Adriana Hidalgo Editores, quien tiene toda la obra del italiano Giorgio Agamben; su trabajo es tan prolífico que en 2018 aparecieron las traducciones al español de obras de Agamben: 'Karman' y 'La aventura'.

Por otra parte Edgardo Castro, editor académico de la obra de Siglo XXI Editores, de la colección 'Fragmentos' con cinco títulos entre los que se cuentan: 'Una lectura de Kant', 'El poder, una bestia magnífica', 'La inquietud por la verdad', 'Qué es usted, profesor Foucault', 'Obrar mal, decir la verdad'. Autor del 'Diccionario de Foucault' y la 'Introducción a Foucault', la importancia de este trabajo que ha coordinado editorialmente Castro al idioma español, es que ha ayudado a mostrar a Foucault al mundo de habla hispana.

El Director del GIFSE realiza estos seminarios durante tres días, entre el lunes 19 y el miércoles 21 de noviembre, como una forma de articulación del proyecto de investigación: "Experiencia, ética y sujeto en el último Foucault". Por eso recordó como antecedentes los cursos desarrollados por parte del mexicano Sergio Pérez de la Universidad Nacional Autónoma de México UNAM y los brasileños Silvio Gallo de la Universidad Estatal de Campinas UNICAMP y Walter Kohan de Universidad del Estado de Río de Janeiro UERJ.

4 Abiertas inscripciones Jardín Infantil UPTC año 2019



El Jardín Infantil de Bienestar Universitario - UPTC informa a la comunidad universitaria que están abiertas las inscripciones para niños y niñas de 2 a 5 años, hijos de estudiantes, profesores y funcionarios activos en la institución.

Los interesados acercarse al jardín infantil para el proceso de inscripciones: registro civil, vinculación y/o fotocopia del carnet por ambas caras

El jardín realizará la selección de los niños nuevos en las siguientes proporciones: 70% para estudiantes, 15% para docentes y 15% para funcionarios. El procedimiento estará a cargo de la Directora del jardín.

En caso de exceder el número de solicitudes, esta selección se hará mediante un sorteo con balotas el 3 de diciembre de 2018 a las 11:00 a.m. en el Jardín - Barrio la Colina - Bloque 3, en presencia de padres de familia, docentes de la institución, un veedor delegado por Bienestar Universitario y un funcionario de la Oficina de Control y Evaluación de la Gestión Universitaria; este último si se considera necesaria su presencia.

Este Centro lúdico pedagógico para la primera infancia Upetecitos, ofrece los niveles de párvulos, pre jardín, jardín, de forma gratuita atendido por profesoras comprometidas en el crecimiento, desarrollo y formación de la infancia.

Se caracteriza por ser un centro de prácticas lúdico - pedagógicas de los estudiantes adscritos a los diferentes programas académicos, dichas prácticas contribuyen al aprendizaje y construcción integral de los 100 upetecitos.

Mayor información: Tel: 7440805.
Horario: 8:00 a.m. a 11:30 a.m.
2:00 p.m. a 5:30 p.m.



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES

5 Convenio de movilidad permite a estudiante de filosofía UPTC realizar actividad académica en una de las mejores universidades del mundo



Gracias al convenio establecido entre la Facultad de Filosofía y Letras de la Sapienza Università di Roma (Italia) y la Escuela de Filosofía de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, el estudiante de la Escuela de Filosofía de la UPTC, Johan Sebastián Pinilla, se encuentra realizando una estancia de investigación por movilidad estudiantil en la ciudad de Roma. Dicho proceso fue acordado durante la dirección del Prof. Dr. Oscar Pulido y firmado bajo la dirección actual del Prof. Dr. Esaú Páez.

Este convenio fue establecido por intermedio del Grupo de investigación GIFSE y el Grupo de Investigación Kairós en cabeza del Prof. Dr. Hernán Martínez. Los responsables del convenio son el Prof. Dr. Alfredo Rocha de la Torre, por la UPTC y el Prof. Dr. Stefano Bancalari de la Sapienza Università di Roma. La Sapienza ha sido clasificada como una de las mejores universidades italianas por el prestigioso ranking Shanghai 2018, por lo que es una de las universidades más importantes de mundo.

Ya viene la III Jornada de Actualización en Enfermería Pediátrica Salud Mental en la Infancia con Enfoque Familiar y Comunitario

6

Con el objetivo de fortalecer la atención interdisciplinar en salud mental durante la infancia, la Escuela de Enfermería de la UPTC, ha programado la III Jornada de Actualización en Enfermería Pediátrica Salud Mental en la Infancia con enfoque familiar y comunitario, el próximo viernes 30 de noviembre en el auditorio Bicentenario, primer piso de la Alcaldía de Tunja a partir de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

La importancia del evento radica en el impacto nacional e internacional que durante los anteriores encuentros ha logrado en el abordaje del cuidado, salud y desarrollo integral de los niños y niñas con relación a cuidadores e instituciones responsables de su crecimiento y formación. Igualmente a la necesidad de generar estrategias para la prevención de condiciones de salud mental antes de la concepción y durante el embarazo, parto, puerperio y niñez temprana. Una de las acciones que desde los espacios académicos se debe realizar, es generar escenarios de aprendizaje, discusión y concertación acerca de las acciones que desde las diferentes disciplinas se deben realizar de forma articulada para generar la transmisión del conocimiento y la construcción del mismo de forma intersectorial, interdisciplinar, pero también de manera importante, desde el abordaje de cada profesión.

Y para ello cuenta con la participación de los ponentes: Rocío Fagua, Especialista en Salud ocupacional; Martín Barrera, Enfermero especialista en Área de Salud Mental de la Secretaría de Salud de Boyacá; Juan Gabriel Salazar Jiménez, Psicólogo Magister en Derechos Humanos UPTC; Tania Carolina Chinchilla, Enfermera y Magister en Enfermería de la Universidad de la Sabana e Investigadora del proyecto Estrategias de Cuidado para Escolares y Adrián Antonio Villanueva Vera, Médico Cirujano Universidad Industrial de Santander, Gerente Fundador de la Clínica y Unidad de Salud Mental Villa María de San Gil entre otros conferencistas.



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES